
Hingehen und mitbestimmen wer uns 
"da oben" vertritt! Weil "die da oben" 
mittlerweile wahrscheinlich mehr über 
unser Leben entscheiden, als "die in 
Wien" und das finde ich gar nicht mal 
so beunruhigend. 

Andi Knoll
Moderator
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